

Fecha 01.01.2010	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------

# Trascendió



**que** uno de los proyectos que estará bajo la lupa no sólo de la iniciativa privada, sino también del Congreso, será la adquisición de 35 trenes para la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México.

La Comisión del Distrito Federal, que encabeza la diputada panista **Gabriela Cuevas**, busca una reunión con el director de ese transporte, **Francisco Bojórquez**, para pedirle que el ganador de la convocatoria para suministrar los trenes se ciña a los estándares internacionales.

La preocupación de empresarios y de legisladores es que la licitación —a la que se inscribieron proveedores de renombre, como Alstom, Bombardier y CAF— se adjudique a la compañía china Norinco, uno de los principales fabricantes de armamento del que se surte el crimen organizado y que, ha trascendido, es favorito de la administración capitalina, aunque no cumpla con dichos estándares.

**que** hablando del Distrito Federal, el jefe de Gobierno y aspirante presidencial, **Marcelo Ebrard**, emprenderá una serie de giras de trabajo los fines de semana por los estados para "fortalecer los vínculos con otros

lugares de la República". Ah, la escuela Peña Nieto.

**que** en noviembre el presidente de la Unión Nacional de Industriales de Molinos y Tortillerías, **Lorenzo Mejía Morales**, se reunió con funcionarios de la Secretaría de Economía para advertirles que si subían la gasolina y el gas LP, se incrementaría de inmediato el precio del alimento, lo que finalmente ocurrió esta semana.

Sin embargo, refiere el industrial, los funcionarios le dijeron que no había programada alza alguna en lo que restaba de 2009 en los energéticos, por lo que no había de qué preocuparse.

Los funcionarios, entonces, ¿ocultaron información, pecaron de ignorancia o tienen cancelado su canal de comunicación con Hacienda?

**que** la reforma energética de "segunda generación" que presentará este año el gobierno federal al Congreso será en realidad de primera, pues incluirá temas ya modificados en 2008 por el Congreso.

En el documento que prepara la Secretaría de Energía, que encabeza **Georgina Kessel**, se incluyen nuevamente la reestructuración de Petróleos Mexicanos y la creación de bonos ciudadanos.

